

あなたの幸福は何ですか?
アーティストの水谷孝次さん(57)が10年にわたり、世界中の子供の笑顔を撮影し、発表し続けている活動「MERRY PROJECT」の作品が8月に行われる北京五輪の開会式で披露される。また同日からは東京・六本木ヒルズで「MERRY GARDEN」と題した自身の写真展を開催。最新作を発表。世界は「争いの絶えない21世紀の世界を笑顔の力で一つに」でなければ」とメッセージを送っている。(小川真由美)

水谷さんは10年前から世界中を回りながら、子供の笑顔を撮り続けている。发展途上国のか、阪神大震災後の神戸や、米中核同時テロ直後のニコニコでカマラを向けて、「これまで

眞の美は笑顔の中に

に計約3万人の子供の笑顔を記録。一連の活動を「MERRY PROJECT」と名付け、パネルや本、イベントなどを通じて作品を発表してきた。北京五輪開会式での作品出展は、開会式の幾回落ちる映画監督のチャン・イー・モウ氏から要請を受けた。開会式が行われる北京の会場では、当日、約1600枚の写真が2万4千枚の印刷された中国便箋でスタッフから、開会式の写真と共に提出された。

今年に入り、被写体の肖像権についての心配が現れた。昨年末で開会式が計画された。今年度初頭まで国内大手企業の広告ボスターを手がけた売れっ子のグラフィックデザイナーだったが、「虚偽の笑顔」に企業の写真を入れる広告を作り続けていた。「(水谷さんと)会うまでもむなしかった」と振り返



8・19記事

は水谷孝次事務所 03-347

6本木ヒルズでの写真展(31日まで)には、主にアジアで出会った子供の写真を紹介する。会場ではほかに「特設カブエ」もみの木にメッセージ・シガードをするための木を実施。日本赤十字社と共同で「四大地震やミャンマーのサイクロン被害への募金も受け付ける。問い合わせ

は水谷孝次事務所 03-347

は何かを考えたことがなかったから」と答えたが、「それでも嬉しい地域では、自分の家族の健康や、雨が降るといふことについての記述が大半だといふことが多い。一方、日本の子供は「バティシェになりたい」「がんばって遊びたい」となど職業や遊びについての記述が大半だといふ。水谷さんは「う明かだ」。

「困難な環境にいる子供の方々が笑顔が美しい。最も感動のが

難いのは、日本の子供なので

う。水谷さんは「う明かだ」。

「困難な環境にいる子供の方

が笑顔が美しい。最も感動のが

難いのは、日本の子供なので

う。水谷さんは「う明かだ」。

「困難な環境にいる子供の方

が笑顔が美しい。最も感動のが